

نموذج توصيف مقرر دراسي

١. اسم المؤسسة التعليمية : جامعة أم القرى
٢. الكلية / القسم : كلية خدمة المجتمع والتعليم المستمر - الدبلومات

(أ) التعريف بالمقرر الدراسي ومعلومات عامة عنه :

١. اسم ورمز المقرر الدراسي: اللغة الإنجليزية ٢ رمزه: ١١٤٢٢٠١-٣
٢. البرنامج (أو البرامج) الذي يقدم ضمنه المقرر الدراسي. (في حال وجود مقرر اختياري عام في عدة برامج، يبين هذا بدلاً من إعداد قائمة بهذه البرامج)
٣. اسم عضو هيئة التدريس المسؤول عن المقرر الدراسي: د. أحمد سعادوي
٤. السنة أو المستوى الأكاديمي الذي يعطى فيه المقرر الدراسي: المستوي الثاني لتخصص دبلوم الموارد البشرية
٥. المتطلبات السابقة لهذا المقرر (إن وجدت): Successful completion of English Language 1 course
٦. المتطلبات المتزامنة مع هذا المقرر (إن وجدت): لا يوجد

(ب) توصيف المقرر الدراسي : (ملاحظة: المطلوب هنا وصف عام بنفس الطريقة المستخدمة في النشرة التعريفية أو الدليل).

توصيف عام للمقرر		
ساعات التدريس	عدد الأسابيع	قائمة الموضوعات
٦	٢	Introduction to Elementary English (Possessive Adjectives/Negatives and Short Answers/Question Formation)
٦	٢	Daily Routine (Simple Present/Common Phrasal verbs/Questions and Negatives)
٦	٢	Plurals in the English Language (Third Person / Use of Can & Could / Introduction of Past Tense)
٩	٣	Then And Now! (Time Expression/Past Simple/ Regular and Irregular Verbs)
٦	٢	Using English to Compare and Contrast. (Comparatives / Superlatives / Countable Nouns)
٩	٣	The Future in English (Present Continuous for Future / Going to / Possessive Pronouns)
٦	٢	How to Express Past Actions! (Wh.. Question forms/Present Perfect/ Simple Past)